
 

 

 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 

COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS 
 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E 
FINANÇAS DESTINADA À AVALIAÇÃO DO PLANO PLURIANUAL 2012/2015, REALIZADA 
EM 23 DE SETEMBRO DE 2013. 

Aos vinte e três dias do mês de setembro de 2013, às 10 horas, no plenário, foi aberta a 
Audiência Pública pelo o senhor Presidente da Comissão de Economia, Orçamento e Finanças, 
Dep. Rôney Nemer. Além do Presidente, compuseram a mesa a Deputada Arlete Sampaio, o 
Subsecretário de Planejamento do Distrito Federal, Senhor José Agmar, a Coordenadora de 
Infraestrutura da Subsecretaria de Planejamento, Senhora Adriane Freitas e a Assessora 
Especial da Subsecretaria de Planejamento, Senhora Maria Auxiliadora. Inicialmente foi 
concedida a palavra ao Subsecretário de Planejamento, que fez uma apresentação sobre o 
PPA 2012, explicando que este foi o primeiro ano em que foi adotado o modelo proposto pelo 
Governo Federal. Segundo este modelo, deve haver uma orientação estratégica para a 
elaboração do Plano que, no DF, foi resumida em sete macrodesafios, trinta e dois programas 
temáticos e cento e vinte e seis objetivos específicos.  Segundo determina a Lei, a avaliação 
do PPA deve ser feita em duas etapas. A primeira consiste em um demonstrativo para o 
programa em ação da execução físico-financeira do exercício anterior, no caso 2012. Este 
relatório foi encaminhado à Câmara Legislativa em 15 de abril. A segunda etapa, tratada 
nesta apresentação, contempla a avaliação dos objetivos específicos e demonstrativos, por 
programa, dos índices alcançados ao final do período. O Subsecretário explicou que este 
relatório foi feito com base na realização física e financeira das ações orçamentárias e  
implementação das ações não orçamentárias, e teve como parâmetro o alcance dos 
indicadores. O relatório, apesar de extenso, é de fácil consulta e permite verificar as 
informações da execução físico-financeira de cada área específica.  Na sequência da 
apresentação, o Subsecretário discorreu sobre a metodologia empregada na elaboração do 
relatório, sobre o cenário macroeconômico nacional e distrital, mostrou o comparativo entre 
os valores previstos no PPA e os valores empenhados para cada um dos sete macrodesafios,  
explicou a avaliação dos programas pela análise dos objetivos específicos e apuração dos 
indicadores e mostrou alguns exemplos de análises que podem ser feitas. Ao encerrar sua 
fala, o Subsecretário disse que a previsão do governo para 2014 é que os investimentos 
sejam muito próximos ou que até mesmo ultrapassem os valores de custeio estabelecidos. 
Antes de abrir a palavra para os presentes no Plenário, o Deputado Rôney Nemer informou 
que a Deputada Arlete Sampaio precisou se retirar da Audiência Pública para participar de ato 
do Governador e fez alguns comentários sobre pontos específicos da apresentação, que, por 
sua vez, foram esclarecidos pelo Subsecretário. A Audiência Pública continuou com a 
participação do Senhor José Bonifácio Carreira Alvim, Subsecretário de Gestão Participativa, 
Senhor Roberto Bitencourt, Subsecretário de Atenção à Saúde, Dr Augusto César, Diretor de 
Saúde Mental da Secretaria de Saúde e Senhor Rodrigo Rodrigues, Diretor de Planejamento 
da Secretaria de Saúde.  Ao final, o Deputado Rôney informou que podem ser feitas 
alterações no PPA através do PL 1.642/2013, colocou seu Gabinete e a CEOF à disposição 
para receberem as sugestões, agradeceu a presença de todos e às onze horas e vinte e oito 
minutos declarou encerrada a presente Audiência Pública da Comissão de Economia, 
Orçamento e Finanças. Eu, Getúlio José R. Pernambuco __________________________ , 
Secretário desta Comissão, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo 
Presidente. 

                                              Deputado Rôney Nemer 
                                                       Presidente 
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